



今週のおすすめスポット 奥日光水西ホテル

OKUNIKKO konishi hotel

2015年3月20日

概略

連日、奥日光でも暖かい日が続き、戦場ヶ原境界は目に見えて積雪が減っている。湯元温泉までの主要道路は、3/20時点ではほぼ乾燥状態ではあるが、今後の天候により一転圧雪路に戻る事も考えられるので、冬用装備を推奨する。

中禅寺湖畔ではマンサクの花が咲いている。国道沿いでは見頃、イタリア大使館等がある東南岸では開花から見頃手前位か。東南岸へ進む歩道は一面雪に覆われ、凍結箇所も多い。残雪はあるが、国道沿いの歩道は雪解けが早く比較的気楽に歩ける。

戦場ヶ原の三本松～光徳入口の間に、猿が頻出し、道路際の芝を筆って食べている。顔に傷があり、左腕を骨折している様子。交通事故にあったと思われ、可哀想ではあるが、餌を与えぬ様。 3/24 からスノーシューコース石楠花平のみ閉鎖となる。



3/14 奥日光一望 (石楠花平コース上)



3/20 中禅寺湖



3/20 マンサク見頃 (R120 中禅寺湖畔)



3/20 越冬明けエルタテハ (中禅寺湖畔)



3/20 猿 (戦場ヶ原)



3/20 中禅寺湖畔歩道 (国道横)